



Berne, le 8 mars 2018

### Invitation à la conférence de presse

## Lancement de l'initiative populaire

### « Oui à la protection des enfants et des jeunes contre la publicité pour le tabac »

Mesdames, Messieurs,

Les grandes organisations suisses de la santé sont unanimes : la publicité pour le tabac ne doit pas inciter les jeunes à fumer. En renvoyant la proposition de loi sur les produits du tabac au Conseil fédéral, le Parlement n'a pas assumé ses responsabilités. C'est pourquoi les organisations de la santé ont décidé de lancer conjointement l'initiative populaire « Oui à la protection des enfants et des jeunes contre la publicité pour le tabac ».

Le comité d'initiative vous invite à une conférence de presse qui aura lieu

**le mardi 20 mars 2018, de 13 h 30 à 14 h 30 environ,  
la Tour des Prisons, Marktgasse 67, 3003 Berne**

Intervenants :

**Hans Stöckli**, président de l'association « Oui à la protection des enfants et des jeunes contre la publicité pour le tabac », Conseiller aux Etats et président de l'Alliance pour la santé en Suisse et de la GELIKO - conférence nationale suisse des ligues de la santé

**Dr méd. Philippe Luchsinger**, président de mfe - Médecins de famille et de l'enfance Suisse

**PD Dr méd. Gilbert Zulian**, président de la Ligue suisse contre le cancer

**Dr Marcel Mesnil**, secrétaire général de pharmaSuisse – société suisse des pharmaciens

**Elisabeth Huber**, membre du conseil de direction de l'Association suisse des droguistes

**Dr méd. Heidi Zinggeler Fuhrer**, représentante de la Société Suisse de Pédiatrie (SSP), vice-présidente de mfe et présidente de Kinderärzte Schweiz

**Nicolas Diener**, co-président du CSAJ (Conseil Suisse des Activités de Jeunesse)

**Dr méd. Jürg Schlup**, président de la FMH

Les conférencières et conférenciers ainsi que les représentantes et représentants du comité d'initiative sont à votre disposition pour répondre à vos questions. Merci de nous envoyer un courriel à l'adresse ci-après pour confirmer votre participation et nous informer si vous souhaitez avoir un entretien : [medien@medecinsdefamille.ch](mailto:medien@medecinsdefamille.ch)

Veillez agréer, Mesdames, Messieurs, nos meilleures salutations.

Hans Stöckli, président de l'association « Oui à la protection des enfants et des jeunes contre la publicité pour le tabac »

### Informations supplémentaires :

Sandra Hügli-Jost,

Chargée de communication mfe Médecins de famille et de l'enfance Suisse

078 920 24 05, [sandra.huegli@medecinsdefamille.ch](mailto:sandra.huegli@medecinsdefamille.ch)

[www.medecinsdefamille.ch](http://www.medecinsdefamille.ch)